

COMUNICADO RENUNCIA PROYECTO FONDO DESCÚBREME 2016

En Santiago, con fecha, 10 de junio, Fundación Descubreme comunica que la Agrupación síndrome de Down-Antofagasta, institución que se adjudicó el proyecto “Aprendo para ser adulto autónomo” por \$3.192.803, a través del Concurso 2016 del Fondo Descubreme renunció a la ejecución de éste, debido a la ausencia de las instalaciones necesarias para desarrollar la iniciativa.

Ante este escenario, tal como se establece en las bases del concurso, se procedió a adjudicar un proyecto de la lista de espera. Considerando que ninguno de los 3 primeros se ajustaba al monto ofrecido, se adjudicó el proyecto “Intermediación y Colocación Laboral para personas con Discapacidad Intelectual” del Colegio Los Fresnos de Viña del Mar, el cual obtuvo una alta puntuación en la evaluación técnica y solicitan \$3.099.994, que se ajusta al monto ofrecido.